

BARAHONA.-

Club Bobby Fischer gana torneo verano

y reconocerán a Obed Merilu

23 de Julio 2017



El equipo representativo del barrio Enriquillo, ganó el torneo de ajedrez, con un score de 10.5 por encima del club Cuenca-Blanquizal, quienes obtuvieron 9.5, conformándose en el segundo lugar.-

El cuarteto del Bobby Fischer, tuvieron representados, por Fernando Cuevas, Freddy Medina, Cesar Medina y Jeremi santana, mientras que por la Cuenca del Yaque-Blanquizal, los representaron Octavio Feliz Gómez, Víctor Feliz, Richard Alcántara y Orlando de los Santos.

Las mejores actuaciones en los tableros del uno al cuatro, recayeron en Fernando Cuevas, Victor Feliz, Cesar Medina y Jeremi Santana, los cuales serán galardonados en la Gran Gala de Premios verano 2017, con el patrocinio del licenciado Noel Subervi Báez, a efectuarse el próximo 5 de Agosto del presente año, en local de la Asociación de Ajedrez de este Municipio, ubicada en el gazebo del ajedrez del parque Infantil.-

En la gala se reconocerá al sub-campeón nacional de ajedrez, sub-12, Obed Merilu Esterlin.-El torneo deportivo contó con el aval de la Federación Dominicana de Ajedrez que dirige, el licenciado Willy González, con la supervisión del Arbitro Nelson Ortiz y como árbitro adjunto José Miguel Peña.

